

修学旅行のまとめ

6134 YK

9月30日から10月1日、会津若松に修学旅行に行ってきました。コロナのため実施できるかどうか不安でした。みんなで協力してとても楽しい2日間になりました。活動の様子を紹介します。

1 自主研修



私は、赤べこにチャレンジしました。最初は失敗しないか、緊張していました。だけど、意外と上手くできました。作り方は、まず、なにも書いていない、赤べこに、黒と白で、絵をかきます。だけど、重ねぬりするときは、乾いてからやります。そして、乾かしたら、かんせいです。



友達も頑張って作っていました。みんな、上手に、できていました。友達も、失敗しないか、最初は緊張していました。だけど、最後は、みんな、楽しかったや、もう1度やりたい、と言っていました。

2 印象に残った〇〇



移動してるときの、バスで、みんな、バスレクをしました。一番面白かったのは、お絵かきリレーです。上手い班や面白い班もありました。書いたのは、玄先生、ドラえもん、人食い鬼です。係で、目や、体、を書くのを、決めました。みんな、楽しく、できていて、よかったです。



運転手が、でこぼこのところでもやさしく運転していたので、酔う人も、いなかったのが、よかったです。みんなで、楽しく、バスレクができたので、よかったです。ほかにも、私はだれでしょうや、心理テスト、なぞなぞもやりました。



次は、寝る部屋です。みんなで、楽しく、話したりしました。寝る時間が過ぎても、あまり寝れなくて、じつは、2時間しか寝てません。でも、とっても、楽しい時間になったので、よかったです。だけど、虫がきて、みんな、大騒ぎ、先生に、来てもらって、虫は、いなくなりました。